

**“Temporada de buitres”***Verdad histórica confronta a García Harfuch y Encinas*

G. VELA, C. VEGA Y S. ARELLANO - PAG. 7

Verdad histórica confronta a García Harfuch y Encinas

Indagatoria. El funcionario señala que en informes aparece el ex policía, que ataja: “no participé en los lamentables hechos”

GASPAR VELA Y CARLOS VEGA
CIUDAD DE MÉXICO

El aspirante a la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, Omar García Harfuch, aseguró que nunca participó en los hechos registrados en Iguala, Guerrero, en septiembre de 2014, ni en la llamada “verdad histórica” construida en el sexenio de Enrique Peña Nieto.

El ex secretario de Seguridad Ciudadana de la capital afirmó que no hay ningún señalamiento que lo relacione con la desaparición de los normalistas de Ayotzinapa.

“En toda la información que hasido recabada y difundida por las autoridades no hay ningún tipo de señalamiento que me relacione con la muy lamentable desaparición de los jóvenes.

“Lo digo con claridad y firmeza: nunca participé en los lamentables acontecimientos ocurridos en Ayotzinapa ni en la construcción de la llamada ‘verdad histórica’”, expuso.

Defiende al aspirante de la 4T.**“Es temporada de buitres”, señala Delgado**

Mario Delgado, líder nacional de Morena, deslindó a Omar García Harfuch, aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Transformación en la Ciudad de México, de cualquier involucramiento con la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa hace nueve años en Iguala, Guerrero. “Es temporada de buitres, que nadie se extrañe que empecen ataques y campañas

Este miércoles, el subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas, señaló que el nombre de García Harfuch aparece en los informes de la Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia del caso Ayotzinapa.

Al presentar el segundo infor-

negras, noticias falsas sobre nuestros compañeros y compañeras del movimiento. “Tenemos que hacer caso de las evidencias públicas y hasta el momento yo no tengo conocimiento de ninguna información que lo involucre”. Reiteró que “estamos en época electoral” y no es de extrañarse que los aspirantes de Morena sean objeto de ataques.

SILVIA ARELLANO

me de dicha comisión, Encinas evitó pronunciarse sobre las aspiraciones de García Harfuch.

“Esperemos que se aclare esta situación en primer lugar; yo leía hoy (miércoles) por la mañana una serie de aclaraciones que el propio aspirante a coordinar los

trabajos de la cuarta transformación en la Ciudad de México está dando y formarán parte de todo el proceso que está desahogando la Fiscalía. Aquí todos los que sean requeridos por la autoridad tendrán que comparecer”, mencionó Encinas.

En un comunicado, el ex jefe de la policía capitalina precisó que en octubre de 2014 se desempeñaba como integrante en la División de Gendarmería de la Policía Federal y no como coordinador estatal de Guerrero.

“En las reuniones en las que participé se establecieron las líneas de acción que se iban a seguir para buscar a los jóvenes en territorio, sin abordar temas de investigación”, apuntó.

Además, aseguró que lo anterior puede corroborarse en las minutas que levantó la Secretaría de la Defensa Nacional, “en donde se puede constatar que no tuve intervención alguna durante las reuniones.

“Nunca tuve la calidad de enlace operativo de la investigación ni algún otro encargo homólogo; simplemente participé, junto con otros servidores públicos federales, estatales y municipales, en acciones tendientes a recabar información acerca del paradero de los estudiantes desaparecidos”, apuntó.

García Harfuch reconoció a las instancias del gobierno federal que siguen conduciendo los trabajos de investigación para encontrar la verdad sobre los jóvenes desaparecidos. ■